

1. 9. 2015

# ODAKITA SPORTS-CULTURE

## ODAKITA J.H.S CLUB TIMES



### ■最後の夏：ソフトテニス・男子卓球・陸上、県大会出場 一各部とも新チームへー

夏休みの始め、阪神大会が行われ、市内大会を勝ち進んだ部は、猛暑の中頑張りました。部活動の頑張りを今後の学校生活や様々な活動に生かすことがクラブ活動の目的でもあります。3年生は気持ちを切り替えて次の目標・進路に向けてスタートを切っていますか!? また、保護者の皆様や地域の方々におきましては、日頃よりクラブ活動への温かいご協力をいただきありがとうございます。これからもご声援・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

#### ソフトテニス部 2年連続 県大会へ

7/19・20 川西市民運動場テニスコート  
阪神大会団体→準優勝 小田北×一〇甲陵中(西宮)  
市内総体では、南武・園田に敗れ4位だったが、阪神大会では3年生が奮起した。2年連続・準優勝して県大会進出を決めた。個人では、碓・高島組(ベスト8)中村・井野組(ベスト16)が県大会出場し、昨年に負けない戦績を残した。



県大会 7/26(日) 赤穂臨海公園テニスコート  
1回戦 2-1 豊岡北(但馬) 2回戦 0-3 神河中(西播) <今年も県大会出場のソフトテニス部>

#### 男子卓球部 武庫東に雪辱し、県大会へ 阪神大会団体戦

市内大会では若草・小園・武庫東に次ぐ4位で阪神大会に進んだ。しかし、阪神大会では、市内総体で敗れた武庫東に雪辱して県大会出場を決めた。その原動力は、市内大会での結果を糧に3年生が頑張ったことに尽きるとのこと。3年生の意地が昨年度と同様の粘りを見せた。

県大会 7/25(土) 豊岡市体育館1回戦 3-1 豊岡北 2回戦 0-3 中華同文(神戸)

#### 女子卓球部 市内全てのチームが阪神大会に進んだが、健闘空しく敗れ去り引退となった。

#### 吹奏楽部 … 中学校S部門 今年は…銅賞



～7/31 東阪神コンクール～  
吹奏楽部、今年のコンクールは“銅賞”となった。早朝よりの練習ご苦労様でした。コンクール後も夏休みは朝から練習してました。恒例の“たそがれコンサ



ート”は、曇天で蒸し暑い中、小田地区の他の中学・高校吹奏楽部に混じり、演奏を披露しました。地域への行事に出演して貢献しています。 <Qスモール：“たそがれ”での吹奏楽部>

#### 野球部 阪神大会 ベスト4、逃がす 一連合チーム終戦一

7/19(日) 1回戦 鳴尾浜球場 小田北・若草3-1 宝塚中

7/20(祝) 準々決勝 鳴尾浜球場 小田北若草 0001000 1 河合一筒井



学文中(西宮) 100100× 2 3塁打：河合 2塁打：内・木森  
初回、2死から四球・盗塁と悪送球で簡単に1点を献上する悪いくせ。しかし、4回には内、河合の長打で同点とし、更に逆転の好機だったが、逆転出来ず。その裏、四球の走者を右前の飛球がポトリと落ち追加点を許す。最終回、川崎・山下の連打で1死1・2塁と詰め寄ったが、後続を断たれ万事休した。安打・長打数とも相手を上まわり、大いに健闘したが後一步及ばず、ベスト4を逃がした。優勝のチャンスあっただけに残念である。

<打撃は相手を上まわったが勝負に負ける>

**陸上部** 7/19・20 ベイコム競技場

阪神大会は、出場出来る標準記録があるため全員が出場する訳ではありませんが、1年生も含め全員が学校ごとのテントを張っています。



陸上は、入賞しなくとも自分の努力が記録に表れる部活動です。3年間で、自分の記録を伸ばせるように日々



<108番：小田北>

<阪神大会優勝の2人>

頑張らしましょう。今年は男子4名が、県大会出場を決めた。

竹内 優勝 四種競技 平井 優勝：棒高跳び 田中：110mH  
崎山：棒高跳び

県大会 7/26(日)加古川総合 平井：3位棒高跳び→近畿大会出場する！（8位入賞）

**柔道部** 阪神大会では、初戦から強豪：報徳中と当たり、体格・経験の違いを痛感。

**運動部 1・2年生チーム、始動しています**

**サッカー部** 猛暑の中、グリーンが主体のユニフォーム：1年生軍団は頑張りました！？他校チームと練習試合を意欲的に敢行。勝利することもあるそうな…夏休みのハードな練習にも13名、頑張りました。

**女子バスケット部** 遂に**公式戦1勝！**→

8月末の日立カップで1位リーグ3位となり、公式戦で1勝どころか3位入賞した。再創部3年で、諸先輩の思いを請けた2年生が勝利を手中に…新人戦も期待出来る！？

←**男子卓球部** 体育館一面を使得の練習。新チーム、来夏の総体では、3年連続の県大会出場はなるのか！？

**男子バスケット部** 3年生が引退し、部員も減りましたが新人戦に向けて頑張っています。



**女子卓球部**

7/30 カデット阪神大会 ダブルス第3位 原田・川島 5位 加藤・神農組  
個人戦 2年の部 神農 原田 ベスト32で県大会へ



**野球部** 市長旗杯 ?年振り市内**優勝！** 新チームから単独チームとなったが、新人戦の前哨戦でもある市長旗大会に優勝した。9月中旬からの新人戦に期待がかかる。

8/22 2回戦 3-0常陽中 8/24 3回戦 4x-3小園中  
8/29 準決勝 5x-1大成中 決勝 3-0立花

小田北 2010000 3 木森・伊尾木一河合

立花中 0000000 0 決勝戦の相手は、奇しくも3月まで田中

先生が顧問の立花中…初回、三四球を足がかりに無安打で2点を先取し、木森・伊尾木と繋いで零封した。この大会、前チームからの主力に加え、新戦力1年生の頑張り勝ち進んだ。新人戦の阪神大会進出へは、他校のマークきつくなる。阪神大会・県大会に進むには、いかに平常心で戦えるかとシードを外れた塚口や園田などの洗練されたチーム相手に攻守ともきちんとした野球が出来るかにかかっている。

